



AMITIÉS GRÉCO - SUISSES

Lausanne, le 16 septembre 2022

Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS,

A l'occasion de la parution de sa traduction des poètes élégiaques aux éditions de l'Aire, le comité des AGS a le grand plaisir de vous convier à la conférence que donnera

Monsieur Yves Gerhard
le lundi 3 octobre 2022, 19h30,
à l'Hôtel Continental

(pl. de la Gare 2, Lausanne)

sur le thème suivant:

Poètes élégiaques de la Grèce archaïque

*Yves Gerhard longtemps professeur de grec ancien dans les gymnases vaudois fut aussi président de notre association dont il reste un membre très actif, notamment au service de notre revue Desmos. Il est l'auteur de **André Bonnard et l'hellénisme au XX^e siècle** (L'Aire) et le traducteur de **La Théogonie d'Hésiode** (L'Aire). Sa curiosité et ses intérêts multiples l'ont également poussé à rédiger des monographies consacrées à Paul Budry et à Elie Gagnebin.*

Yves Gerhard nous présentera sa traduction des poètes élégiaques (Solon, Tyrtée, Théognis, Xénophane...) et nous montrera que l'élégie, traditionnellement perçue comme un genre poétique dont le thème est la plainte, a bien d'autres connotations dans la Grèce archaïque.

La rencontre sera suivie du traditionnel mézéz.

En nous réjouissant de vous retrouver nombreux lors de cette conférence, nous vous transmettons, Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS, nos salutations bien cordiales.

Le comité